



PEACE, PROSPERITY AND
REGIONAL INTEGRATION

PRESS RELEASE

Déclaration du secrétaire exécutif de l'IGAD à l'occasion du premier anniversaire du conflit au Soudan

April 14, 2024 (DJIBOUTI, Djibouti): À l'occasion du premier anniversaire du conflit prolongé en République du Soudan, le secrétaire exécutif de l'Autorité intergouvernementale pour le développement (IGAD), M. Workneh Gebeyehu, implore toutes les parties belligérantes de cesser immédiatement les hostilités et de donner la priorité à la recherche d'un règlement politique négocié. M. Workneh souligne qu'il est impératif de redoubler d'efforts pour remédier à la situation humanitaire désastreuse et à la souffrance humaine omniprésente, en reconnaissant les conséquences du conflit sur la stabilité du Soudan et de l'ensemble de la région.

"Le conflit qui dure depuis plus de 12 mois a infligé des souffrances indicibles à des millions de citoyens soudanais, exacerbant une crise humanitaire déjà très grave", a déclaré M. Workneh.

Le secrétaire exécutif exhorte toutes les parties prenantes à travailler en étroite collaboration avec l'IGAD et son envoyé spécial désigné, afin de garantir activement une cessation des hostilités à l'échelle nationale et un cessez-le-feu durable, et de mettre en œuvre des mesures humanitaires pour contribuer à alléger les souffrances humaines. Le secrétaire exécutif souligne qu'il est impératif de lancer un processus politique inclusif, dirigé par les Soudanais, et affirme qu'un règlement politique est le seul moyen viable de parvenir à une résolution globale et durable du conflit soudanais.

L'IGAD affirme son engagement inébranlable à collaborer avec l'UA, les pays voisins et nos partenaires soudanais pertinents.

###

INTERGOVERNMENTAL AUTHORITY ON DEVELOPMENT
AUTORITÉ INTERGOUVERNEMENTALE POUR LE DÉVELOPPEMENT

T + 253 21 35 40 50 F + 253 21 35 69 94 E info@igad.int
Avenue Georges Clemenceau, Djibouti P.O. Box 2653, Republic of Djibouti

www.igad.int